

# JETAA インド支部がナグプールで開催した日印国交樹立 70 周年記念事業への参加

シンガポール事務所

クレアシンガポール事務所は 2023 年 1 月 21 日(土)、22(日)に、インドのマハーシュトラ州ナグプール市で開催された JETAA インド支部主催の日印国交樹立 70 周年記念イベント「Ohayou Japan」に後援者として現地参加しましたので、その様子をご報告します。

## 1 Ohayou Japan

Ohayou Japan は、JETAA（JET プログラムに参加した経験のある方々が集まる OB・OG 組織）が日印国交樹立 70 周年記念事業として開催するイベントです。2022 年 11 月 19 日にはデリーで同イベントが開催され、今回はインド中央部に位置するマハーシュトラ州ナグプールで開催されました。

※ デリー開催 Ohayou Japan の様子

<https://www.clair.org.sg/j/information/20221119-sin-ohayoujapan/>

## 2 イベントの概要

ナグプールで開催された Ohayou Japan は、折り紙、着付け、茶道、書道など様々な日本文化の体験、ステージでのカラオケやコスプレ等の発表を通じ、言語・文化交流を行い、インドにおける日本文化の浸透と、草の根の交流促進を図ることを目的として、ナグプールのソマルワル高校で開催されました。イベントの実施に当たっては、アサヒ日本語学校の学生やソマルワル高校の学生を初めとした様々な方々の協力の下で開催されました。

イベントの内容は下記の通りです。

### 【ブース】

- ・日本の地理や歴史の説明
- ・日本の書籍紹介
- ・箸の使い方
- ・日本の伝統文化の紹介
- ・着物着付け体験
- ・茶道教室
- ・書道教室
- ・折り紙教室
- ・けん玉の体験

### 【ステージイベント】

- ・空手の演舞
- ・日本のコスプレ文化紹介
- ・日本の歌謡曲のカラオケ発表
- ・日本に関する絵のコンテスト



(ナグプールコスプレサークルによるコスプレショー)

## 3 当日の状況

当日はソマルワル高校の学生を初め地元の方々を中心に多くの参加者が来場しました。21 日の開会式では、JETAA インド支部代表のマヘンダー氏、在ムンバイ日本国総領事館の田内領事と共に、クレアシンガポール事務所を代表して清水が挨拶しました。多くの方が詰めかけた会場では、代表者の挨拶の他、ソマルワル高校の学生による日本の歌謡曲の合唱、着物を着た学生たちによる日本の踊りなどが披露されました。その後、参加者たちは学校の教室や運動場にそれぞれ設けられたブースで、様々な日本文化を体験しました。

22日は地元新聞の朝刊に Ohayou Japan の様子が掲載されたこともあって、一層大勢の方が来場して各ブースで日本文化の体験をしました。この日クレア職員は書道のブースを担当し、参加者の皆様に「日本」、「印」の2文字を書いて日本文化の魅力を体験して頂きました。午後からはステージイベントが開催され、カラオケやコスプレショーを楽しんでいました。



(書道を教えるクレア職員)

#### 4 今後の展望

イベントの運営にご協力いただいたアサヒ日本語学校のマンダル氏によると、2日間で延べ2,000人が来場したとのことでした。JETAA インド支部は今回のイベントをあえて在住日本人の少ないナグプールで開催し、地元の方々の日本文化への興味を高める目的を持っていました。参加者の多くは学生で、イベント中に「ぜひ日本を訪問してみたい。将来日本で働きたい。」といった声も寄せられました。JETAA インド支部の会長マヘンダー氏は、「ナグプールの日本文化への関心の高さを感じた。JETAA インドは今後も定期的にインドで日本文化を紹介するイベントを開催していく」と今後への意気込みを語っていました。

クレアシンガポール事務所も JETAA インド支部の活動を支援して、日本とインドの交流のさらなる発展に貢献してまいります。



(開会式の集合写真)

(清水所長補佐 愛知県一宮市派遣)